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Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd’hui, nous allons commenter le chapitre 7 du livre III de Telos.

Nous accueillons à nouveau notre frère Galatril de Posid, la cité atlante. Dans ce

chapitre, il reprend la parole pour vous transmettre toutes les expériences que la

civilisation atlante a vécues il y a bien longtemps. Qu’est-ce que je peux dire ?

C’est intéressant quand une âme ou une conscience commence à se redécouvrir,

commence à se rendre compte de l’être divin qu’elle est, avec tous ses dons et ses

pouvoirs. Beaucoup sont surpris, mais beaucoup d’âmes ne croient pas encore, donnent

encore la parole à l’ego, qui leur dira toujours : “Ce n’est pas la bonne voie. Vous devez

vous incarner dans votre monde. Vous ne pouvez pas vivre dans ce monde de fantasmes

!”. Et beaucoup d’âmes écoutent ce bavardage débridé de l’ego.

Chacun d’entre nous, que nous soyons ici dans la Cinquième Dimension ou que vous

soyez encore là dans la Troisième Dimension, est né avec tous les dons et les pouvoirs

inhérents à une âme. Tous les êtres de l’univers ont ces pouvoirs parce que nous

sommes à l’image de Dieu le Père/Mère. Il ne nous a pas créés comme des choses

pensantes et parlantes. Chacun d’entre nous a une raison d’être.

Le seul point dont il faut toujours se souvenir, c’est de ne pas se laisser piéger à nouveau
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par l’ego, parce qu’il aime le pouvoir, il aime être supérieur, il aime discriminer, il aime

séparer, parce qu’il veut vivre seul, il veut régner seul. Beaucoup d’entre vous se

demandent aujourd’hui : “Pourquoi ne ressens-je pas ces pouvoirs ? Pourquoi rien ne

peut me faire croire que je suis vraiment ce que l’on dit que je suis ?

Tant que vous chercherez à croire, tant que vous chercherez à prouver, vous ne

trouverez rien. Chacun doit laisser parler son cœur. L’ascension ne consiste pas

seulement à vibrer haut. L’ascension, c’est un pas après l’autre. L’ascension, c’est cette

montagne que vous escaladez, ou ce bâtiment, cette pyramide, quel que soit le nom que

vous lui donnez, que vous gravissez pas à pas. Ne pensez pas que vous allez vous

endormir tels que vous êtes et vous réveiller magiciens, pleins de pouvoir et avec la

capacité de tout changer.

Cela n’arrivera pas. La conscience humaine globale doit s’élever. Chacun d’entre vous

doit faire sa part, mais pas pour lui-même, pour le Tout. Tout ce que vous recherchez fait

partie d’une conscience globale qui est également en expansion. Mais sachez que cette

conscience globale est encore très endormie. Pour que vous puissiez réaliser, sentir et

voir vos propres pouvoirs, une charge énergétique et vibratoire très puissante doit être

créée en chacun de vous afin que vous puissiez émerger de cette conscience globale.

C’est la raison pour laquelle nous avons tant répété : “Sortez de cette grande masse !”

Chaque jour, chaque instant, vous devez vous éloigner de tout ce qui appartient à cette

grande masse. Cela ne veut pas dire qu’il faut se réfugier dans une grotte, seul, au

sommet d’une montagne, là où personne ne peut vous atteindre. Comment feriez-vous

pour survivre ? Seriez-vous prêt à vivre de la terre, à apprendre à tirer votre nourriture de

la terre ? Parce que vous ne pourriez pas chasser. Seriez-vous prêt ? Je réponds : “Non”.

Vous n’êtes pas prêt.

Vous devez donc comprendre que vous devez continuer à marcher, même sans rien voir,

sans rien ressentir, sans rien réaliser. Votre corps change. Votre structure interne change.

Non, vous ne le verrez pas sur vos scanners. Et comment croire que tout cela est en train

de se produire ? Avec votre cœur, jamais avec votre ego. L’ego ne vous laissera jamais

croire tant de choses étranges.

Laissez parler votre cœur. C’est lui qui vous conduit vers le haut, jour après jour. Quel

que soit le chemin. Et lorsque vous décidez d’écouter votre cœur, vous avez notre aide,

l’aide de tous les Êtres de Lumière qui vous entourent. L’aide de tous ceux qui vibrent

très haut, qui vous aident à couvrir votre cœur contre les doutes de l’ego. Et il grandit, il

grandit, il grandit, mais il ne grandit pas en taille, il grandit en Amour. Car c’est cela qui

vous fait monter. C’est la conscience d’Amour que vous émanez qui augmente la Lumière

dans vos corps, qui augmente la vibration dans vos corps.

Alors prenez une décision. Aimez tout et tout le monde. Sortez de tout processus qui

n’inclut pas l’Amour au milieu. Éloignez-vous-en. Là où il y a de l’Amour, là où il y a

quelque chose qui est pour le bien, faites-en partie, aidez. Maintenant, tout ce qui
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n’apporte pas l’Amour, tout ce qui n’apporte pas la Lumière, essayez de vous en éloigner.

Nous comprenons que l’appel est encore trop grand, que vous ne pouvez pas vous isoler,

mais pour chaque instant que vous vivez, qui est nécessaire et qui ne comporte pas

d’Amour, sachez vous nettoyer après, sachez au moins enlever de vos corps et de vos

esprits tout ce que vous avez absorbé. Et soyez sûrs que vous avez brûlé beaucoup de

vibrations positives, parce que ce qui vient en négatif est brûlé par le positif. Vous pouvez

donc descendre de quelques marches.

Sachez faire vos choix. Sachez vous impliquer dans ce qui est strictement nécessaire ;

pour le reste, essayez de rester à l’écart. Penser que le chemin est stupide ou inutile,

c’est l’ego qui parle. Penser que tout ce que je dis est inutile, c’est l’ego qui parle. Plus

vous mettez de l’Amour dans votre cœur, plus l’ego se tait. Prenez-en conscience. Soyez

exclusivement l’Amour, rien d’autre. Seulement l’Amour. Rien, rien de différent.

Et je vous assure que vous n’êtes peut-être pas nombreux, mais si chacun fait sa part,

vous entraînerez le Tout. Mais surtout, vous activerez en vous tout ce qui est à votre

disposition. Tout ce que vous avez à faire, c’est de vouloir vivre chacun de ces aspects.
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